
Dialogo Florestal da Mata Atlântica no RGS 
Ajuda Memória reunião 09 de novembro de 2007. 

( a ser aprovada) 
 
Presentes: Mira Serra (Lisiane Becker e Rogério Mogelos); Assecan (Marcus 
Graff), Aracruz (Maurem Kayna L. Alves, Eduardo Stumpf e Rosane Borges) e 
Stora Enso (Sabrina Bicca), VCP (Cristiano) e a secretária da RMA-Elo RS (Kathia 
Monteiro). 
 
Local: Fepam 
 
Foi feita apresentação do Programa de expansão da Base Florestal da Aracruz no 
RS, comentado sobre a série de fóruns que estava em curso no interior do estado 
e a possibilidade de realização das audiências públicas dos EIA´s em dezembro. 

• EIA’s vem sendo elaborados desde abril de 2006 

• Avaliação considerou as bacias hidrográficas onde serão distribuídos os 
plantios 

• As UPN’s foram consideradas 

• Todas as aquisições de propriedades envolvem um diagnóstico sócio-
econômico da propriedade 

• A relação área x empregos gerados nas propriedades adquiridas atingiu a 
média de 1 emprego para cada 192 ha antes da silvicultura 

 
  
Foram informadas as áreas ocupadas pela empresa nos biomas do estado: NA 
Mata Atlântica, de uma área total de 29.850 ha, existem 7.400 hectares com 
vegetação nativa e 17.400 hectares de plantio efetivo. 
  
Rosane apresentou resultados do Diálogo com ONG´s no sul da Bahia, 
exemplificando os avanços obtidos na busca de objetivos comuns.  
 
 
Nova reunião foi marcada para o dia 05 de dezembro, na Aracruz, quando a VCP 
deverá apresentar seu projeto. 
 
 
  


